

■ SC HÖFLEIN

Die Gorgosilich-Elf bestreitet erst am Sonntag gegen Stotzing ihre erste Testpartie. Die fünf langzeitverletzten Kaderstützen Hannes Tischler, Lukas Steininger, Andreas Grosz, Sascha Schulz und Stefan Österreich werden dabei ihr Comeback feiern.

„Mit ihnen werden wir qualitativ stärker sein“, freut sich Höfleins Trainer Robert Gorgosilich auf die vielen Rückkehrer. Sehr schwer zu kompensieren werden aber die Ausfälle von Defensivallrounder Christian Kollmann (berufliche Gründe) und Kapitän Jürgen Geyer (private Gründe) sein, die beide eine Karrierepause eingelegt haben. „Ich werde versuchen, dass ich Jürgen Geyer noch zum Weitermachen überreden kann“, gab sich Gorgosilich kämpferisch.